## VITE LU

## Shanghai, un an après

La Chambre de commerce vient de tirer le bilan de la semaine commerciale luxembourgeoise tenue à Shanghai lors de l'Exposition universelle. Lors de cette semaine, 105 entreprises luxembourgeoises ont rencontré plus de 1.000 entreprises chinoises. Un bilan jugé positif pour la Chambre, qui a engagé une collaboratrice chinoise chargée d'assister les entreprises dans le suivi des contacts pris. Une activité de suivi réalisée en étroite collaboration avec le Luxembourg Trade and Investment Office à Shanghai.